
松阪地区広域消防組合消防職員協議会	 第８回	 役員会	 会議報告書	

平成 28 年 8 月 31 日	

事務局長	 関岡厚紀	

	

１．	 日	 	 時	 平成 28 年 8 月 29 日(月)	 9 時 30 分～12 時 00 分	

２．	 場	 	 所	 労働金庫松阪支店	

３．	 出	席	者	 河村洋、梶川泰、森下渉、関岡厚紀、中川清貴、山口吉成	

４．	 事項内容	

(１) 三重県消防職員協議会	 事務局長派遣について	

平成 29 年度三重県消防職員協議会(以下県消協という。)事務局長派遣依頼がありました。	

現在の松阪地区広域消防組合消防職員協議会(以下松消協という。)の職場環境から、県消協

事務局派遣を一期遅らせていただくように県消協に回答を申しあげましたが、松消協の組織

強化と、関係機関とのより一層の連携を図るため再度、県消協事務局長の派遣について依頼

がありました。会議の席上では、まだ時期尚早ではないかと議論になりましたが、県消協事

務局長に松消協から派遣することで、他の消防本部の動向を知り、労働条件の改善を含め、

消防職員本来の目的である国民の生命、身体及び財産の保護に係る様々な情報と手段を得る

ことができると考え役員会で県消協事務局長派遣に対する採択を行いました。	

結果、満場一致とまでは行きませんでしたが県消協事務局長派遣については、来期派遣出来

るように候補者数名を挙げ派遣に対するご理解と本人の意思を確認したいと思います。	

	

	

(２) 平成 28 年度	 松消協福利厚生事業について	

平成 28 年度において、新たに松消協にご賛同していただき１０名以上の方が松消協会員とな

っていただきました。松消協へのご理解と親睦を深めるため、平成２８年１０月１９日(水)

１０月２０日(木)の２日間を予定しソフトボール大会を開催したいと思います。	

(３) 第３回定期総会について	

平成２８年１１月に松消協定期総会を開催したいと思います。日程等詳細は役員の日程調整

を行い後日決定していきたいと思います。また、第３回定期総会については、松阪市長にも

来賓で来ていただけるようお声をかけさせていただきます。	

	

(４) 多気町シティマラソンについて	

多気町シティマラソン AED 隊に１６名の方が参加していただける運びとなり、役員一同感謝

しております。現在もAED隊企画代表者と多気町振興局及び医師会と打ち合わせ会議を重ね、

多気町マラソンの成功に全力を注ぎたいと考えております。次回９月６日(火)に会議予定で

す。また消防団との連携と信頼を深めるため、多気町マラソンに於きましては松消協と多気

町消防団合同で AED 隊を結成できるように多気町消防団に依頼をしたいと考えております。	

(５) 松消協役員会について	

今後の松消協役員会で、各署々の状況を報告しあい、松阪消防の現状を役員間で共有し職場

での問題点について検討していきたいと思います。	

	

以上	


